

„FINANCIAL TIMES“ O IMUNIZACIJI U SRBIJI

Ugledni britanski list „Financial Times“ ocenio je da su mnogi građani iz regiona zahvalni Srbiji na vakcinama:

<https://www.ft.com/content/81fc28aa-04a9-4108-a69b-80dc93a9e985>

„FINANCIAL TIMES“ ZUR IMMUNISIERUNG IN SERBIEN

Die renommierte britische Tageszeitung „Financial Times“ begutachtete, dass viele Bürger aus der Region Serbien dankbar sind für die Impfstoffe. Mehr darüber lesen sie hier:

<https://www.ft.com/content/81fc28aa-04a9-4108-a69b-80dc93a9e985>

„FINANCIAL TIMES“ ABOUT THE IMMUNIZATION IN SERBIA

The global business newspaper “Financial Times” evaluated that many citizens from the region are grateful to Serbia for vaccines. For more click here:

<https://www.ft.com/content/81fc28aa-04a9-4108-a69b-80dc93a9e985>

KINESKI PORTAL „CHOICE“ O SRBIJI, 13.04.2021.

Portal "China Observers in Central and Eastern Europe" objavio je tekst o uspešnom procesu nabavke vakcina u Srbiji. U tekstu se, između ostalog, ističe da je „u globalnom ratu za nabavku medicinske zaštitne opreme ali i vakcina, srpski predsednik Aleksandar Vučić iskoristio svoje političko prijateljstvo sa Pekingom, što mu je obezbedilo veliku pobjedu u trenutku kada se svet zamajava pitanjem odgovornosti Kine“. Ceo tekst možete pročitati ovde:

<https://chinaobservers.eu/serbia-turns-multi-vector-foreign-policy-into-development-model-with-chinas-help/>

DAS CHINESISCHE PORTAL „CHOICE“ ÜBER SERBIEN, 13. APRIL 2021

Das chinesische Portal "China Observers in Central and Eastern Europe" berichtete über den erfolgreichen Prozess der Beschaffung von Impfstoffen in Serbien. Im Text hebt sich besonders vor dass der serbische Präsident Aleksandar Vučić im globalen Krieg um den Kauf von medizinischer Schutzausrüstung und Impfstoffen seine politische Freundschaft mit Peking genutzt hat. Dies sicherte ihm einen grossen Sieg in einer Zeit, in der die Welt vor Chinas Verantwortung irritiert ist. Mehr darüber lesen sie hier:

<https://chinaobservers.eu/serbia-turns-multi-vector-foreign-policy-into-development-model-with-chinas-help/>

THE CHINESE PORTAL „CHOICE“ ABOUT SERBIA, APRIL 13. 2021

The Chinese portal "China Observers in Central and Eastern Europe" published an article about the successful process of procuring vaccines in Serbia. Among other things, the text points out that in the global war for the purchase of medical protective equipment and vaccines, Serbian President Aleksandar Vucic used his political alliance with Beijing, which secured him a victorious triumph at a time when the world is confused by China's responsibility. For more click here:

<https://chinaobservers.eu/serbia-turns-multi-vector-foreign-policy-into-development-model-with-chinas-help/>

ŠVAJCARSKI MEDIJI O USPEHU SRBIJE U PROCESU IMUNIZACIJE, 07-08.04.2021.

Švajcarski dnevni list „Neue Zürcher Zeitung“ objavio je 08. aprila 2021. godine članak o uspješnom sprovođenju procesa imunizacije stanovništva u Srbiji. Članak možete pronaći ovde:

<https://www.nzz.ch/international/von-der-impfdiplomatie-serbiens-koennen-auch-schweizerinnen-und-schweizer-profitieren-ld.1610350>

SCHWEIZER MEDIEN ÜBER DEN ERFOLG IM IMMUNISIERUNGSPROZESS SERBIENS, 07-08.04.2021

Das schweizerische Tagesblatt „Neue Zürcher Zeitung“ veröffentlichte am 8. April 2021 einen Bericht über die erfolgreiche Umsetzung des Immunisierungsprozesses der Bevölkerung in Serbien. Mehr darüber lesen sie hier:

<https://www.nzz.ch/international/von-der-impfdiplomatie-serbiens-koennen-auch-schweizerinnen-und-schweizer-profitieren-ld.1610350>

SWISS MEDIA ABOUT SERBIA'S SUCCESS IN THE IMMUNIZATION PROCESS, 07-08.04.2021

The Swiss daily newspaper "Neue Zürcher Zeitung" published on April 8, 2021 a report about the successful implementation of the immunization process of the Serbian inhabitants. For more click here:

<https://www.nzz.ch/international/von-der-impfdiplomatie-serbiens-koennen-auch-schweizerinnen-und-schweizer-profitieren-ld.1610350>



Blick TV News Sport Meinung Politik Wirtschaft People Leben Green Mobil Mehr 7°

Botschafter Goran Bradic (58) macht allen Hoffnung auf den Piks
«Wir impfen in Serbien auch Schweizer»

© 06.04.2021, 21:49 Uhr

Das osteuropäische Land bietet Ausländern die Möglichkeit, sich gegen Corona zu impfen. Interessenten können sich über die Homepage der serbischen Regierung anmelden. Der Impftermin folgt über SMS.

Myrte Müller 61 Kommentare

75000 Punkte sichern
1/2 Jahresgebühr und 75 000 Membership Rewards Punkte geschenkt

Švajcarski portal „Blick“ objavio je 07. aprila 2021. godine tekst o uspešnom procesu vakcinacije u Srbiji, uz objašnjenja i izjave ambasadora G. Bradića. Članak možete pročitati ovde:

<https://www.blick.ch/ausland/botschafter-goran-bradic-58-macht-allen-hoffnung-auf-den-piks-wir-impfen-in-serbien-auch-schweizer-id16441276.html>

Mit Erläuterungen von Herrn Botschafter G. Bradic berichtete am 7. April 2021 das schweizerische News-Portal “Blick” über den erfolgreichen Impfprozess in Serbien. Mehr darüber lesen sie hier:

<https://www.blick.ch/ausland/botschafter-goran-bradic-58-macht-allen-hoffnung-auf-den-piks-wir-impfen-in-serbien-auch-schweizer-id16441276.html>

On 7, April 2021 Serbian Ambassador G. Bradić explains in an interview with Swiss news Portal „Blick“ the successful vaccination process in Serbia. For more click here:

<https://www.blick.ch/ausland/botschafter-goran-bradic-58-macht-allen-hoffnung-auf-den-piks-wir-impfen-in-serbien-auch-schweizer-id16441276.html>



Američki biznis magazin "Forbs" u opširnom tekstu analizira kako je Srbija, uz UAE i Izrael, stvorile efikasan okvir za distribuciju vakcina. U tekstu se navodi da je Srbija savršen primer, jer je građanima uz

pomoć softvera pružila mogućnost da iskažu zainteresovanost, odaberu vakcinu koju žele da prime i na kojoj lokaciji. Ceo tekst možete pročitati ovde:

<https://www.forbes.com/sites/markminevich/2021/02/05/serbia-and-key-international-sovereigns-lead-with-data-and-ai-to-become-vaccination-champions/?sh=19f3224d7a1f>

The leading buissness magazin Forbes published an article on February 5, 2021 about Serbia becoming the Vaccination Champion. For more click here:

<https://www.forbes.com/sites/markminevich/2021/02/05/serbia-and-key-international-sovereigns-lead-with-data-and-ai-to-become-vaccination-champions/?sh=19f3224d7a1f>

Das amerikanische Wirtschaftsmagazin Forbes schreibt am 5. Februar 2021 über den erfolgreichen Werdegang Serbiens zum Impfmeister im Kampf gegen COVID-19. Mehr darüber lesen sie hier:

<https://www.forbes.com/sites/markminevich/2021/02/05/serbia-and-key-international-sovereigns-lead-with-data-and-ai-to-become-vaccination-champions/?sh=19f3224d7a1f>

SERBIA

'We had to take care of ourselves' in COVID-19 vaccine rollout, says Serbian president COMMENTS

By **Natalie Huet** & Isabelle Kumar • Updated: 10/02/2021 - 20:53

Serbian President Aleksandar Vučić speaking to Euronews from Belgrade on Wednesday, 10th February 2021 - Copyright: Euronews

Predsednik Srbije Aleksandar Vučić izjavio je za Juronjuz da je Srbija dobila sve vakcine iz bilateralnih ugovora od Fajzera iz Amerike, kao i od Rusije i Kine, ali ne i od Evropske unije. Ceo tekst možete pročitati ovde: <https://www.euronews.com/2021/02/10/we-had-to-take-care-of-ourselves-in-covid-19-vaccine-rollout-says-serbian-president>

President of the Republic of Serbia Aleksandar Vučić tells Euronews that Serbia chose to take its vaccine rollout into its own hands after begging others for help – and getting no doses from the EU. For more click here: <https://www.euronews.com/2021/02/10/we-had-to-take-care-of-ourselves-in-covid-19-vaccine-rollout-says-serbian-president>

Der Präsident der Republik Serbien, Aleksandar Vučić, erklärt auf Euronews dass Serbien keine Dosen von der EU erhalten hat und deswegen die Republik beschlossen hat, die Einführung von Impfstoffen selbst in die Hand zu nehmen. Mehr darüber lesen sie hier:

<https://www.euronews.com/2021/02/10/we-had-to-take-care-of-ourselves-in-covid-19-vaccine-rollout-says-serbian-president>

Das Schweizerische News-Portal „Blick.ch“ berichtete am 6. Februar 2021 über die erfolgreiche Impfkampagne gegen COVID-19 in Serbien. Mehr darüber gibt es auf der folgenden Seite:

Švajcarski portal „Blick.ch“ objavio je 6. februara 2021. godine članak o uspešnoj vakcinaciji građana u Srbiji protiv korona virusa. Ceo članak možete pročitati ovde:

The Swiss news portal „Blick.ch“ reported on February 6, 2021 about the successful vaccination campaign against COVID-19 in Serbia. More about it on the following page:

https://www.blick.ch/-id16332815.html?utm_source=copy&utm_medium=social_user&utm_campaign=blick_app_android

Die auflagestärkste österreichische Tageszeitung „Krone“ veröffentlichte eine Reportage und Video über den erfolgreichen serbischen Weg im Kampf gegen die Pandemie. Mehr darüber gibt es hier:

Poznate austrijske novine „Krone“ objavile su članak i video reportažu o uspešnoj vakcinaciji građana protiv korona virusa u Srbiji. Ceo članak možete pročitati ovde:

The most popular daily newspaper „Krone“ published a report with video about the successful fight against the pandemic in the Republic of Serbia. For more click here:

<https://www.krone.at/2332483>